

Ingelheim, 6. Dezember 2023

Pressemitteilung

Carsten Henn liest im Ingelheimer Winzerkeller aus seinem Roman „Die Butterbrotbriefe“

Bestsellerautor Carsten Henn ist am Donnerstag, 29. Februar 2024, im Ingelheimer Winzerkeller zu Gast. Der gebürtige Kölner liest ab 19 Uhr aus seinem warmherzig-poetischen Roman „Die Butterbrotbriefe“. Es ist eine fesselnde Story über den Konflikt von Liebe und Freiheit, von Unabhängigkeit und dem Wunsch nach Zugehörigkeit. Wie schon in „Der Buchspazierer“ und „Der Geschichtenbäcker“ präsentiert Carsten Henn auch in seinem neusten Roman „Die Butterbrotbriefe“ eine Geschichte, die Zuversicht schenkt und sich beim Lesen wie eine Umarmung anfühlt. Eingebettet in eine zarte Liebesgeschichte, geht Henn in seinem jüngsten Werk der Frage nach, ob wir selbst unserem Leben seine Richtung geben, oder ob uns am Ende doch das Schicksal regiert.

Die Lesung mit Carsten Henn ist eine Kooperationsveranstaltung mit der Buchhandlung Wagner.

Tickets für den Abend sind ab 12 Euro in der Tourist-Information Ingelheim, Binger Straße 16, in der Buchhandlung Wagner sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional erhältlich. Karten können auch online unter www.ingelheimer-winzerkeller.de erworben werden.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an presse@ikum-ingelheim.de
